

[Nom] Alain LAGABARATS
[Adresse] 3 rue Dalou
75015 Paris (Flance)

a Pau's
[Lieu], [date]
le 2761/2021

A l'attention de M. Bernard Foucher, Président de la Commission d'éthique de l'UCI

A l'attention M. Rocco Cattaneo Président de l'Union Européenne de Cyclisme

Je soussigné, XXX, ayant été nommé membre de la Commission électorale de l'Union Européenne de Cyclisme (UEC) et ayant pris connaissance des statuts et règlements de l'Union Cycliste Internationale (UCI) et de l'UEC, en particulier du Cahier des charges des Commissions électorales adopté par le Comité directeur de l'UCI le 24 novembre 2020 en vue de la prévention des conflits d'intérêts des membres de ladite Commission, atteste sur l'honneur ne pas être candidat aux élections que la Commission est chargée de superviser ni participer en tant que votant auxdites élections au nom d'aucune des fédérations membres de l'UEC.

Je m'engage à exercer mes fonctions en toute indépendance.

J'atteste en outre n'être lié à ce jour à aucun des candidats aux élections concernées et entendre le rester.

Je m'engage à divulguer spontanément et immédiatement au Président de la Commission d'éthique de l'UCI et au Président de l'UEC tout changement concernant ma situation.

Afawland [Signature] [Nom]



Ed BUCHETTE 18, avenue Grand-Duc Jean L-8323 Capellen

Capellen, le 27 janvier 2021

A l'attention de M. Bernard Foucher, Président de la Commission d'éthique de l'UCI

A l'attention M. Rocco Cattaneo Président de l'Union Européenne de Cyclisme

Je soussigné, Ed Buchette, ayant été nommé membre de la Commission électorale de l'Union Européenne de Cyclisme (UEC) et ayant pris connaissance des statuts et règlements de l'Union Cycliste Internationale (UCI) et de l'UEC, en particulier du Cahier des charges des Commissions électorales adopté par le Comité directeur de l'UCI le 24 novembre 2020 en vue de la prévention des conflits d'intérêts des membres de ladite Commission, atteste sur l'honneur ne pas être candidat aux élections que la Commission est chargée de superviser ni participer en tant que votant auxdites élections au nom d'aucune des fédérations membres de l'UEC.

Je m'engage à exercer mes fonctions en toute indépendance.

J'atteste en outre n'être lié à ce jour à aucun des candidats aux élections concernées et entendre le rester.

Je m'engage à divulguer spontanément et immédiatement au Président de la Commission d'éthique de l'UCI et au Président de l'UEC tout changement concernant ma situation.

Ed BUCHETTE



Marko Procikevic Brace Bogaroski 152 23300 Kikinda Serbia

Kikinda, 25.1.2021

To the attention of Mr Bernard Foucher, President UCI Ethics Commission

To the attention of Mr Rocco Cattaneo, President of the Union Européenne de Cyclisme

I, the undersigned, Marko PROCIKEVIC, having been appointed member of the Electoral Commission of the Union Européenne de Cyclisme (UEC) and having read the statutes and regulations of the Union Cycliste Internationale (UCI) and the UEC, in particular the Electoral Monitoring Committee Terms of Reference issued by the UCI Management Committee on 24 November 2020 with a view to preventing conflicts of interest of the members of the said Commission, hereby certifies on my honor that I am not a candidate for the elections that the Commission is responsible for supervising, nor does I participate as a voter in the said elections on behalf of any of the member federations of the UEC.

I undertake to carry out my duties with complete independence.

I further certify that I am not and will not be related to any of the candidates for the elections concerned.

I undertake to spontaneously and immediately disclose to the President of the UCI Ethics Commission and to the President of the UEC any change concerning my situation.

Marko Procikevic